

02.11.2014 – 10:00 Uhr

Les pharmaciens s'engagent pour une meilleure qualité de vie chez la personne âgée

Berne-Liebefeld (ots) -

Les problèmes physiques ont tendance à s'accumuler avec l'âge: augmentation de la tendance aux infections, problèmes oculaires, troubles sexuels. Afin d'offrir aussi à leurs patients de plus de 50 ans la meilleure prise en charge possible et pour pouvoir « préserver la santé des plus âgés », près de 450 pharmaciens de toute la Suisse vont assister aujourd'hui au symposium pharmActuel.

Les hommes sont touchés par les problèmes de prostate, les femmes par les changements hormonaux liés à la ménopause : près d'une personne âgée sur deux souffre de problèmes physiques pouvant entre autres entraîner des troubles sexuels. Malgré la charge qui en découle, les deux sexes cherchent relativement rarement de l'aide professionnelle, alors qu'il existe différentes approches et possibilités thérapeutiques tout à fait prometteuses. Les pharmaciens peuvent utiliser le fait qu'ils aient accès à ce groupe de population pour reconnaître les problèmes éventuels et mettre en route le traitement correspondant - que ce soit par un traitement médicamenteux ou en collaboration avec un médecin.

En vue d'assurer une prise en charge optimale des personnes âgées, des pharmaciens de toute la Suisse se pencheront sur le thème "préserver la santé des plus âgés" au cours du symposium pharmActuel qui se déroule aujourd'hui dimanche à Interlaken. Lors de cette formation continue de haut niveau, des spécialistes de la médecine et de la pharmacie donneront en outre des éclairages approfondis sur les connaissances actuelles concernant l'antivieillesse, la malnutrition, la sécheresse et les maladies oculaires liées à l'âge. Les médicaments spécifiques à l'âge en constituent également un point important car avec la diminution de la masse musculaire et l'augmentation de la masse grasse, les réactions du corps face aux médicaments changent, et qu'en parallèle, le risque d'interactions augmente avec la quantité de médicaments qu'il faut prendre.

Les pharmaciens, qui sont des professionnels de la santé titulaires d'un diplôme universitaire, sont tenus de suivre des formations continues. De cette manière, ils peuvent continuellement intégrer dans leur activité les dernières connaissances scientifiques acquises et répondre ainsi aux besoins actuels de leurs clients et patients. En même temps, le vaste choix en formations continues qui leur est proposé leur permet de se spécialiser dans certaines maladies ou pour certains groupes de personnes. Le symposium pharmActuel d'Interlaken n'est qu'une formation continue parmi les quelque mille autres que les pharmaciens peuvent choisir de suivre au cours d'une année.

Plus d'informations disponibles sur: <http://www.gsasa-pharmasuisse2014.ch>

pharmaSuisse, en tant qu'association faîtière des pharmaciens, compte 5500 membres et représente 1350 pharmacies. Elle défend des conditions-cadres optimales dans l'ensemble de la Suisse, informe le grand public sur des sujets touchant à la santé et propose de nombreuses prestations à ses membres. Le siège de pharmaSuisse se trouve à Berne-Liebefeld.
www.pharmaSuisse.org

Contact:

pharmaSuisse
Stephanie Rohrer
Responsable du département Communication & Marketing
Stationsstrasse 12, 3097 Berne-Liebefeld
Tél.: +41 (0)31 978 58 27
Mobile: +41 (0)76 519 89 09
E-mail: stephanie.rohrer@pharmaSuisse.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100763832> abgerufen werden.